

堅信式を受けて

九月八日、草津教会で堅信式があり、田中明子さんに代母をしていただき、堅信を受けさせていただきました。やっと堅信を受けることができ、信仰を固められたことを嬉しく思っています。

今までバレエの練習や部活動、勉強などの予定で堅信を受ける機会を何度も逃してしまっていました。中学生になると日曜日の朝に部活動があったため、教会になかなか足を運べなくなり、次第に教会に行く習慣が薄れていってしまっていました。

それにも関わらず、唐崎教会の皆様が毎年堅信のお声がけをして下さったおかげで、今年堅信の日を迎えることができたと思っています。

たまにしか教会に行くことができていないのに、久しぶりに教会に行くと唐崎教会の皆様が優しく迎え入れてくださり、心が温かくなります。

私は小学校一年生の頃からシスター近藤と土曜日に聖書の勉強をし始めました。

シスターは聖書のお勉強の後、お御堂で静かに祈ることを教えてくださいました。

堅信を受けて、神様の存在を今まで以上に身近に感じています。神様が一緒にいてくださることに喜びを感じ、感謝して毎日を送っていきたいです。

これからも、どうぞよろしくお願ひいたします。

神の母マリア 堀内 蘭

